
 

 

(Ред.  от 27.02.2013, 20-10) 

Стенограмма 
научно-практической конференции (круглый стол)  «Россия и ВТО: Повышение 
конкурентоспособности российских предприятий», 8 февраля 2013 года в ТПП РФ 

***** 

 

*01:47:31+ Воронин Геннадий Петрович:   Олег Анатольевич.  

*01:47:34+ Чернышев Олег Анатольевич:  Да. Спасибо. Коллеги! Коротко совершенно. 
Значит, вопрос заключается в следующем.  

***** 

То, что господа говорят «нужно обратиться», все есть. Привожу пример. Было сказано 
Правительством Российской Федерации, Президентом: «Торгово-Промышленным Палатам 
создать инвестопроводящие пути». Господин Катырин, президент Российской Палаты 
принимает решение, создает программу «О создании инвестопроводящих путей на базе 
торгово-промышленных палат». Это для региональных палат. Дальше. Для того, чтобы 
выполнить эту задачу, Правительство Москвы приняло уникальное решение. Принимаем 
решение, что ни с одним не будем говорить о поддержке, если не член Палаты. Почему? 
Потому что в Торгово-Промышленной Палате создали Комитет ГЧП, изменили руководство 
Палаты, возглавил Палату Президент Банка Москвы Кузовлев и в Палату ввели Совет 
Федерации, Госдуму, Министерство экономического развития, Мосгордуму, создали новый 
закон о Торгово-Промышленной Палате и ввели 9 департаментов города Москвы. Зачем? 
Чтобы помогать Вам – не бегать по коридорам, а  решать сразу. И создали Комитет 
государственно-частного партнерства, который возглавил Вице-Президент Банка Москвы. 
Диалог простой. Ставим задачу членам палаты и выходим прямо на любой департамент, 
который призван для того чтобы, как бы сказал господин Шаронов: «400 тысяч субъектов 
хозяйственной деятельности бегают от поддержки». Ребята, мы для Вас создали площадку! 
Вот, наши руководители департаментов – ставьте задачу – проведем совещание – приведем 
к исполнению. Это первое. Значит, надо знать что просить. Поэтому, для Вашей 
инновационной компании есть все условия, но их надо выполнить – форму этих условий. И 
все будет решено.  

Второе направление. Нам надо выполнять целевую функцию государства. У нас много 
добывается углеводородов, но нет энергии. Поэтому поставлена задача Правительством 
Российской Федерации «развитие малой и альтернативной энергетики». Для этого в 
комитете, исполняя решение Президента России и Президента Палаты о создании 
инвестопроводящих путей, куда вошли ведущие корпорации Гранд Торрентон, Российская 
оценка, корпорация Юст, вошел туда Международный центр развития инноваций – 
портфельная компания Гонконга, туда вошли Каскад-телеком, экокластер, то есть те, кто 
занимается, и вошло Министерство энергетики в лице генерального директора головного 
института, который занимается этой проблемой – малой и альтернативной энергетикой. И 
«упаковочный блок» привязали к выполнению государственной программы, выполнив все 
решения, которые здесь написаны. Поэтому, пошла очень серьезная работа по развитию 
малой и альтернативной энергетики, и включился институт Бочвара, который занимается 
вопросами нанотехнологий и наноматериалов. То есть, по сути, государственная задача 
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поставлена. Бизнес объединился в формате комитета и участвует в системе реализации ГЧП 
кластером крупнейших программ и самодостаточна. У нас есть инвестор, то есть «упаковка», 
есть аналитика, есть экспертное сообщество. Чего нам не хватает? Нам не хватает работы с 
Геннадием Петровичем. Нам нужно привязать сертификацию и стандартизацию. 

Вот последний блок. Так. Коротко совершенно. Задачи наших выступлений. Смотрим 
доклады, проводим совещание, выбираем те интересные доклады, которые необходимы 
для выполнения крупнейшей государственной задачи и входим в альянс.  

 

***** 


